



Objectif Lune



« NE PAS ÊTRE RÉALISTE ET RÊVER,
C'EST SORTIR DU CONFORMISME,
DES RÈGLES DE LA SOCIÉTÉ ET DE CE QUE
D'AUTRES ONT DÉCIDÉ POUR NOUS »

Savoir que, seule, la volonté consciente ne peut pas conduire nos révolutions intérieures.

Savoir que l'intuition te fait créer beaucoup plus haut que ton cerveau rationnel.

Savoir que seule l'intention claire d'inventer de nouveaux futurs donne l'opportunité à ton cerveau de se connecter à de nouvelles possibilités, sinon, il ne fait que reproduire le connu.

Savoir que rêver irréaliste permet d'ouvrir son angle de vision. Se fixer plein d'objectifs irréalistes et savoir que la moitié d'entre eux ne se réaliseront pas, ça aide à voir grand et à relativiser ce qui n'aura pas lieu !

Savoir que se fixer des objectifs irréalisables, c'est se donner l'opportunité d'en réaliser certains.

Savoir que sans plaisir, tu ne réaliseras rien de grand.

Savoir qu'il existe un lieu où je peux abandonner la terreur du perfectionnisme et le stress de travailler dur pour gagner sa vie. Plus je crois que c'est dur, plus cela sera dur. Je crée simplement ma réalité.

Savoir que le courage, la pugnacité et la ténacité sont les clefs de la réussite.

Savoir que c'est ton cœur qui te guide, c'est là que tu réussiras.

Trouver du plaisir, sinon ça casse un jour ou l'autre.

Dire merde à toute forme d'autorité imposée pour choisir à quoi et à qui j'aime obéir.